Уважаемые студенты!
 
С 05 марта 2022 года международная образовательная платформа Coursera, к сожалению, приостановила свою деятельность в России. Высшая школа экономики оперативно отреагировала на сложившуюся ситуацию: ваше обучение на онлайн-программе “____________” продолжается по утвержденному учебному плану на платформе НИУ ВШЭ Smart LMS. 

Для входа на платформу Smart LMS перейдите по ссылке и нажмите на кнопку Войти. В качестве логина/пароля используйте вашу корпоративную почту в формате @edu.hse /пароль от корпоративной почты. Если вы не помните данные для входа, обратитесь к менеджеру учебного офиса (контакты менеджера). Для перехода на англоязычную версию платформы нажмите в правом верхнем углу экрана значок глобуса. 
Начало обучения на платформе Smart LMS ___________ (дата и название курса).

Для обратной связи у нас остаются привычные сервисы: общение через корпоративную почту и чат в Telegram./ Или: Для обратной связи у нас планируются  новые сервисы______________ 
Менеджер будет информировать вас о возможных изменениях и корректировках. 
Мы открыты для общения и будем рады ответить на любые ваши вопросы!

Dear students,

Since March 05, 2022, the international educational platform Coursera, unfortunately, has suspended its activities in Russia. HSE University promptly responded to the current situation: your studies on the online ______program continue according to the approved curriculum on the HSE University platform Smart LMS.

 To access the Smart LMS platform, follow the link and click the «Войти» button. Use your corporate email in the format @edu.hse/password for corporate email as a login/password. If you don't remember your login details, please contact the study office manager (manager's contacts). To switch to the English version of the platform, click on the globe icon in the upper right corner of the screen.

Your studies on the Smart LMS platform start on___________ (date and name of the course).

[bookmark: _GoBack]Services that we use for feedback remain the same: communication through corporate mail and chat in Telegram. The manager will inform you about possible changes and adjustments.
 
We are open for communication and will be happy to answer any of your questions!

